

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50
Extranjero: 3 2,50

Diario de Avisos

DOS EDICIONES DIARIAS

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.
Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.
La correspondencia administrativa debe dirigirse AL ADMINISTRADOR
Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA DEL CORPUS, NÚM. 10.

La Administración

CENTRO GENERAL DE REPRESENTACIONES

A CARGO DE

D. GERMAN CANO

1 y 3.-Isabel la Católica.-1 y 3

-SEGOVIA-

En esta oficina que cuenta con bastante mayor número de poderes de Ayuntamientos que ninguna otra de la Capital, se admiten representaciones para la percepción de haberes de clases pasivas, pensionados por cruces, etc., etc., cobro de inscripciones de la Deuda pública, cange y conversión de títulos, expedientes de marcas industriales y demás asuntos relacionados con el objeto de su creación.

Alejandro de Frutos

PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES

AGENTE DE NEGOCIOS

Ha trasladado su domicilio y despacho a la Plaza de Guevara núm. 3 principal.

El Glóbulo Rojo

POTEROSO ANTIANÉMICO

Sin glóbulos rojos en la sangre, la vida es imposible.

Es por lo tanto El Glóbulo Rojo preparación ferruginosa del Farmacéutico D. Avelino Ruiz Capillas, el remedio indispensable para la curación de la clorosis, anemia, debilidad general y de cuantos padecimientos reconozcan por causa la degeneración de la sangre.
Principal farmacias. — Por mayor, S. G. Capellanes, 1. — Autor, Santiago, 2, Madrid. — En Segovia, farmacia y droguería de D. Julio de la Torre, Juan Bravo, 49 y 66.

EMIGRACION

Emigración! He ahí el deplorable efecto del triste estado del agricultor. Emigrar! Ir a distancias enormes del terruño en alas del natural afán de conservar la existencia; ir a país extraño creyendo que en él cuesta menos trabajo la conquista del sustento; abandonar el país natal; el hogar, el amor, ¡todo! para ir a buscar un falz bienestar en remotos países; dejar el suelo patrio regado con sudor y con lágrimas, el sudor del trabajo y el llanto de la desgracia, de la fata-

mayor parte de nuestra riqueza, legada por nuestros abuelos, Dios sabe a cambio de cuántos sacrificios y de cuántos sinsabores. Por el afán impremeditado de la roturación, hemos destruido la mayoría de nuestros bosques, que tan benéfica acción ejercen en la agricultura y en la ganadería; así es que los terrenos dedicados al cultivo van en lamentable decadencia cada día, y las riquezas forestal y pecuaria están reducidas a su mínima expresión, por cuyo motivo dentro de poco necesitaremos importar no sólo frutas y cereales, sino también lanas y maderas. ¿Cómo es posible que con tales desaciertos pueda vivir en España la vida agrícola que constituiría con las debidas condiciones su principal riqueza? ¿Cómo detenerla en su hundimiento? ¿Cómo hacer cesar la continua emigración?

Somos los españoles eminentemente indolentes; queremos encontrarlo todo hecho sin el menor trabajo, y por esa indolencia, por esa que pudiéramos llamar «pereza de raza», descuidamos las grandes cuestiones; los grandes problemas que a la vida entera de la nación atañen, nos preocupan los más frívolos asuntos. Es verdad evidente que no hemos sabido aprovecharnos de la observación y de la experiencia para corregir nuestro vergonzoso atraso, cuando otros pueblos, más previsores que el nuestro, han impreso en sus costumbres todas, el especialísimo sello del progreso agrícola. Y en lugar de lanzar agrias censuras a nuestros gobiernos, debemos, los que aún conservamos verdadero amor a la ciencia agrícola, contribuir a formar opinión, que, poderosa, impulse a nuestra decadentísima agricultura y haciéndola salir de su lamentable estado, la lleve a la esplendorosa senda de la civilización moderna.

Para conseguir esto, como para remediar los males antes anunciados, todos unidos debemos pedir al gobierno que haga más llevadero el abrumador y complicado sistema tributario existente, de casi imposible satisfacción para el productor; creación de escuelas de agricultura, enseñanza cultural y granjas de estudios agrícolas, como tienen la mayoría de las naciones, y hacer obligatoria en toda España la hermosa Fiesta del Arbol, que ha tomado carta de naturaleza en otros países que ni cuentan con nuestros fertilísimos campos, ni con los abundantes manantiales que por doquier vierten sus aguas en nuestra tierra, aptos para la fertilización del suelo, con cuyos remedios

habremos dado el paso más importante para reducir la emigración a cortos límites.

FRANCISCO GÓMEZ DE LA BRAÑA

Cuadro restaurado.

Hace algún tiempo dimos la noticia de hallarse en vías de restauración un cuadro procedente de unos tablones de piso de la torre de San Marcos, el cual representa la Circuncisión del Señor.

Según se nos dice, el día del titular de dicha parroquia, se propone venir nuestro amigo D. Ildefonso Rodríguez, que ha costeado su restauración, y que después de presentarle dicho día en la indicada iglesia, tiene según creemos, autorización del ilustrísimo Cabildo para colocarle en la Catedral. No quiere nuestro amigo hacer la crítica del mérito de tal pintura, ya porque no supone sea ningún hallazgo de esos que por su excepcional mérito hayan de provocar controversia, ya porque tampoco él reúne condiciones de autoridad para ello, y mucho más, habiendo en esta localidad personas tan competentes como los Sres. Cutanda, Zuloaga y algunos otros, siendo digno de agradecerse el celo de nuestro amigo en conservar este recuerdo, de uno de los templos más antiguos de nuestra ciudad.

Cuando teníamos compuesta la anterior noticia, recibimos de nuestro buen amigo Sr. Rodríguez la siguiente carta:

«Sr. D. Gregorio Bernabé Pedraza,

Muy señor mío y distinguido amigo: Me decido, como le indiqué, a no echar en olvido el día de San Marcos, ó ignoro si habrá Vd. visto en unión del Sr. Cutanda ú otros inteligentes la pintura de que le hablé, y que he remitido a esa. Le repito, como le dije, que ignoro el verdadero mérito del cuadro, que según el pintor señor Menéndez Pidal, pertenece a los buenos tiempos de la escuela holandesa ó flamenga, y algo puede deducirse de la forma de la toca de la Virgen. ¿Porqué, y en qué tiempo pudo llegar el cuadro a servir de suelo en la citada torre? El hallarse en el segundo piso en un ángulo y por encima un sencillo palo ó barandilla, y dominando a plomo la escalera, me ha hecho suponer que cuando se reedificó la torre, se dejó en un ángulo el hueco de escalera sin cubrir, de arriba abajo.

Así las cosas, claro es, que consti-

tui todo ello un notorio peligro para los muchachos que jugueteros y traviosos, podían caerse desde el segundo, hasta el suelo inferior de la torre por dicho espacio desprovisto de piso y para quitarse sin duda, de inconvenientes y miedos, algún sacristan poco escrupuloso, a falta de tablas, arremetió con el cuadro, que pudo ser altar de madera de la antigua iglesia, y partiendo y serrando, lo sujetó con clavos de más de quinientos centímetros, debiendo quedar seguro de que de allí no se movería.

Algo renegué sin más que sospecharle, del feroz vándalo, autor de tan menguada hazaña, y desclavadas sus dos tablas, me encontré con la imposibilidad de conservarle tal como debió estar antiguamente; sobre la parte arqueada ó superior del cuadro, había señales de un triángulo ó frontón separado de la pintura inferior, como unos ocho centímetros, y en cuyo fondo debió existir un dibujo del Padre eterno ó algún grupo de ángeles, sin que haya sido posible por el deterioro, saber que fuese y teniendo que serrar como unos veinte centímetros de tabloncillo.

Se veían indicios en ambas partes de haber estado rodeado tanto el cuadro que existe, como el frontón que desapareció, de molduras y adornos que encuadrando ó contorneando, el dibujo debió constituir el dorado y relieve de lo que fué sin duda antiguo y pequeño altar.

La pintura no está ejecutada sobre tabla sino sobre lona de cáñamo de abierto tejido encolada en ella sobre la que dieron la mano de emplatado preparación ó aparejo, según esto debe llamarse, y en la restauración, entre lo poco que resulta nuevo, bien se nota la mano izquierda del sacerdote muy mal restaurada ó dibujada y a guisa de manopla, que desde bien claramente la otra mano del mismo sacerdote, y de las que aparecen en las demás figuras.

La fecha del cuadro no creo sea tan antigua como se afirmó por los peritos en los primeros momentos, y en esa nos dirán los inteligentes lo que mejor crean ó aprecian de la escuela, estilo ó probable autor al que pueda pertenecer, puesto que yo ni supe ni pude imponerme otra labor que, la de más bueno ó más mal; conservar la pintura de nuestra iglesia catedral, deshaciendo el entuerto, sin duda sacristanesco, de que fué víctima, firma siempre en la idea, de que en Segovia donde tanto se ha perdido, se hace por lo mismo necesario, con-

Folletón del DIARIO DE AVISOS

VIAJES DE ALMUZA POR LA ISLA DE LA VERDAD

(Continuación)

los escollos de la vida, y los peligros que es preciso huir para hallar la felicidad, la esposa del corazón. Ese era también el objeto de Saddak. No era ese su objeto, no. Quería solamente ensanchar sus conocimientos y sobrepasar las fuerzas de su existencia. Su orgullo filosófico le obligaba a penetrar con una mirada andaz los secretos de la naturaleza. Para él no era el mundo una imagen hermosa, digna de admiración; quería saber lo que había servido para componer todo el cuadro. Escucha, Almuza, esta comparación... de este árbol que ves a mi lado pende un fruto a quien encubren muchas cortezas... quitálas... A pesar de tus fuerzas no puedes descurbrirle, porque las cortezas se suceden unas a otras... Ya estás cansado de quitarlas sin poder

llegar a coger el fruto... Tal es la naturaleza en sus secretos, impenetrable aún a la filosofía. Se consumen los hombres en conjeturas, recorren el mundo, y el resultado de sus trabajos es no haber visto nada. Pero para ocultar sus vanas indagaciones forman largos discursos en términos ininteligibles. Porque el cielo se presenta a su vista con sol y planetas, dicen que el mundo es un sistema de sol y planetas; comparan la naturaleza a un reloj; haciendo mover regularmente globos de fuego, de agua, de aire y tierra; pero en su imaginación incierta una idea se sucede a otra con rapidez, y confiesan al fin en su interior, que suspiran en vano tras una ciencia cierta en una región infinita, donde no es más que imagen el movimiento, y por consiguiente no se puede juzgar sino por la apariencia. Almuza, sé más sabio que ellos: no intentes averiguar los misterios que están fuera del alcance del talento humano: distínguese solamente por acciones virtuosas: estudia los vicios de la sociedad para evitarlos: da ejemplo del bien rechazando el mal; y cuando la experiencia te haya instruido suficientemente en todo lo que has de temer y buscar, podrás hallar la felicidad.

La Providencia te ha dirigido a mí para que te enseñe estos principios de razón: no los olvides nunca, sigue tranquilamente el camino que te señale la virtud y si no te separas jamás de él, ni de los límites de la sabiduría, exclama alguna vez: ¡dichoso el mortal guiado por la verdad!

CAPÍTULO IX

La esperanza

Así como en un día obscuro vemos muchas veces brillar un rayo de luz en la superficie de las aguas, del mismo modo se vio brillar de repente en el rostro de Almuza una nueva llama. El fuego de la verdad abrasaba todo su ser, y la dulce melodía que resonaba en la isla acabó de sumergirle en un rayo inexplicable. La frente serena y los ojos fijos en la tierra, parece que decía: aquí terminan mis conocimientos, seguiré el sendero de la virtud para ser feliz: no intentaré penetrar orgulloso a donde no llegue el talento humano, porque este trabajo sería inútil. Después añadió con un eco lleno de cándor: sublime Orad, si hallo esta felicidad, que sabe huir de los escollos de la vida, rechazar todos los errores del mundo, y quedarse en los límites de la verdadera ciencia hu-

mana siguiendo la virtud, te ofrezco no separarme de ella jamás. Asombrado de que de genio no le respondiese levantó la vista, pero Orad había desaparecido.

«Me abandonas, ¡oh! genio, gritó temblando como un niño medroso y tímido, huyas de mí al mismo tiempo que juro obedecerte! No he mentado haciéndote esta promesa, y el anillo que me has dado no me ha herido. Orad, ¿por qué te alejas? ¿porqué me dejas abandonado a mí mismo? ¿qué seré sin guía? El silencio que reina a mi alrededor es espantoso: en vano llamaré a mis amigos. ¿Se atrevían a venir a la isla de la verdad? ¡El mortal más sabio no puede ser su amigo!

Lanzó un grito doloroso: sus ojos derramaban abundantes lágrimas y se abandonaba al más vivo dolor, cuando un ave que volaba alrededor llamó su atención. Después de observarla largo tiempo juzgó que era un águila: tenía el plumaje plateado, los ojos de diamantes y el pico de oro. Era tan resplandeciente que Almuza no dejaba de admirarla, creyendo más su sorpresa cuando el águila se dejó caer a sus pies y le dijo:

No te desespere, Almuza, que yo soy Eiri, el genio de la esperanza, y vengo

a conducirte a donde está la esposa del corazón. Si quieres hallarla, sube encima de mis alas.

Acostumbrado ya Almuza a los prodigios no le asombró mucho éste. Pero antes de aceptar el convite del ave la preguntó si la enviaba Orad, si era su amiga. La esperanza, respondió Eiri, es amiga de todos los genios y de todos los hombres.

Pues bien; dijo Almuza: llévame con el genio de la verdad, por cuya vista peno, y de quien no deseo separarme nunca.

«Crees, hijo del sultán, que la verdad no se presenta sino a un solo mortal? Pertenece a todos; y aunque hay infinitos sobre la tierra que no quieren verla ó no la aman, no por eso dejar de buscarlos, y se les aparece para conseguir su cariño. Tal es la obligación que ella se ha impuesto. Tú que la amas, que suspiras por ella y no quieras separarte jamás de su compañía, no tengas temor, porque velará sobre tí lo mismo de los ojos que de cerca. El regalo que te ha hecho es uno de sus más singulares favores, y con él puedes tú mismo discernir el bien y el mal, ser venturoso ó

(Continuará)

servar con especial cuidado, lo que de nuevo se pueda ir descubriendo.»

LEDEFONSO RODRÍGUEZ Y FERNÁNDEZ
Madrid 19 de Abril de 1901.

**Tribuna de la Federación
Gimnástica Española.**

Con motivo de la Asamblea General y Fiestas Federales que celebrará la «F. G. E.» en Zaragoza, en el próximo mes de Octubre, coincidiendo con los renombrados festejos de Pilar, el Comité Ejecutivo de dicha nacional Asociación ha dirigido el siguiente llamamiento á los zaragozanos que, por lo hermosa mente sentido, tenemos el gusto de reproducir y por lo que pueda aumentar los grandes alientos de nuestro Comité Provincial.

A LOS ZARAGOZANOS:

No pretendamos evocar méritos ni despertar respetos que Zaragoza ha justificado en todas ocasiones, respetos más visibles y más elocuentes en días de peligrosas incertidumbres; al dirigirmos á los aragoneses, á quienes la Asamblea de la «F. G. E.» ha entregado la misión de alentar y sostener el espíritu de nuestra asociación, muévenos el deber de gratitud primero, y después la necesidad de manifestar nuestra confianza en el éxito, por ser lo que sois y obrar como obráis, en las causas justas y nobles.

Sobre todas las vacilaciones que asaltan nuestro intento con imprevistos amagos, flota brillante la esperanza de salir triunfadores, porque formáis la vanguardia de nuestras milicias.

Si en aquélla causa que la «F. G. E.» defiende, á pesar de todos los entorpecimientos y de todas las indiferencias, pudiera encontrarse un solo aspecto egoísta ó ruín; el Comité Ejecutivo dejará el problema que abraza la educación física, en manos más ó menos hábiles; pero sin empeñada defensa ni apasionamiento de lucha.

Esto no puede ser, porque si hay corazones que se lastiman ante las desventuras del hogar, que es la condensación de la patria, y hay cerebros que buscan soluciones á los infortunios de nuestra sociedad, todos deben aunar sus esfuerzos, y en este propósito todo es grandeza y majestad.

Se inicia un laboreo portentoso en todas las manifestaciones de la vida, desde la industria puramente práctica, á la ciencia profundamente especulativa, desde el comercio visiblemente calculador hasta las artes genuinamente pródigas; los principios y teorías caen sobre nosotros como soplos de un espíritu justiciero que sólo encuentra cavernas sombrías ó enmarañados bosques; sólo hacen ruido, de aquí las confusiones y perplejidades de nuestro tiempo; por eso vacila el destino y apenas se atreve á pisar los límites de nuestra tierra; por eso duda la historia y deja en blanco páginas que estaban destinadas á juicios de gloria y frases de re-

dención. Hace falta una encarnación; para almas nobles, cuerpos de héroes; la voluntad gigante inspirando resoluciones al músculo fuerte, exacta correspondencia entre la materia fornida y varonil y el espíritu resuelto y vigoroso; en una palabra, una encarnación de grandezas en un organismo de energías, para asegurar la vida histórica de nuestra raza, que es derramar la felicidad en nuestro pueblo. Ahora decid si hay cuestión que pueda despertar más fe viva y mejor en las humanas aspiraciones. Pues vosotros sois los apóstoles de esa doctrina, y es un hecho innegable, que de la firmeza del apostolado se deriva la eficacia del dogma. Así tiene ocasión nuestro regocijo, que es mira creyentes y merecedores de perpetuar el dogma en un país donde toda tendencia generosa es un peligro y donde toda tentativa es un escándalo.

Vuestro puesto de honor ha de ser muy codiciado después que en él hayais puesto la defensa, que es bien sabido que vuestros propósitos son noblezas y vuestras luchas hazañas, y le este modo la doctrina llevará á todas partes sus transparencias y sus beneficios, pues toda esta generosidad es necesaria, cuando se trata de una buena obra.

Tal fué la causa que determinó á la Asamblea de la «F. G. E.» á pensar en los zaragozanos para extender los fines de nuestra Sociedad; y, en esa confianza, el Comité Ejecutivo se os manifiesta respetuoso y admirador y se ofrece á vuestros servicios.

No estáis solos; camino que podáis abrir entre malezas ó escarpaduras, será ancha y animada vía que seguirá á toda España, porque los grandes ejemplos siempre arraigan hermosas resoluciones, y en este término vuestro celo será tan fecundo que no se ha de perder ni al más pequeño empuje. Así podéis pensar el interés que vuestras determinaciones despertarán seguramente en esa legión de soberanos talentos y firmes prestigios que propagan por las provincias españolas el espíritu de la «Federación», y aun de aquellas reputaciones que al otro lado de los Pirineos, ó más allá de los Alpes, piensan con seriedad en la importancia de la educación física.

La celebración de la tercera Asamblea de la «F. G. E.» en Zaragoza no puede ser un hecho vulgar, pues un hecho realizado por vosotros refleja necesariamente los matices de esa comarca donde se albergan todas las soberanías; por eso es mejor que obrar como hombres, obrar como aragoneses.

El comité ejecutivo todo lo espera de vosotros en beneficio de una idea que no necesita definiciones para ser santa, como santo es cuanto al hombre llama al logro de las culturas y de los progresos, á la realización de los perfeccionamientos y á los adelantos á la defensa racional de la vida, suprema ley de todos los sociales organismos y á la consecución de las venturas, sublime aspiración de todas las humanas existencias; todo lo espera des-

de la decisión en el empeño hasta el arrojamiento en el peligro, desde la constancia en el trabajo hasta la confianza en el triunfo, y se congratula de que haya caído en tales manos la defensa del ideal que entraña soluciones prácticas para todos los conflictos de nuestro tiempo.

José Canalejas y Méndez, *Presidente honorario*; Alejandro San Martín, *Vicepresidente honorario*; Rafael Rodríguez Méndez, *Presidente efectivo*. Juan Montilla y Adán, David Ferrer y Mitayna, Narciso Masferrer y Sala. *Vicepresidentes*; Luciano Miguel Farga *Secretario general*; Rafael Rodríguez Ruiz, *Vicesecretario*; Carlos Costa, *Secretario Publicista*; Enrique Fernández del Castillo, *Tesorero general*; Eduardo Tolosa y Alsina, *Contador*; Eduardo Baselga, Pedro Cercós, Joaquín Cabeyra, Federico Climent Terrer, Andrés Martínez Vargas, Orlán de Buen, Marcelo Sanz, Carlos César Fernández, Agustín M.^a Sardá, Salvador Hormalchea, Enrique Robledo Vicente Pinedo, Luciano Sampérez Antonio R. Rodríguez Molini, Felipe Proubasta, El ardo Reyes, Saturnino Martínez. *Vocales*.

NOTICIAS

En el tren correo de la tarde salió el viernes para su destino en Baleares, nuestro amigo el primer teniente de Artillería, D. Angel Rebollo.

En la estación le despedieron algunos profesores y alumnos de la Academia, y muchos de los buenos amigos que cuenta en Segovia la respetable familia de los señores de Rebollo.

Deseamos al joven teniente un viaje muy feliz, y mucha suerte en la noble carrera de las armas.

Minas

Devueltos por la Dirección de Agricultura, Industria y Comercio, se recibieron ayer en el Gobierno civil, los títulos, sellados con el de 75 pesetas, de las minas de esta provincia, tituladas Milagro, Nuestra Señora de la Antigua, Nuestra Señora de Montañares, Bernardino y Aumento á Milagros, concedidas á D. Manuel del Palacio, vecino de Bilbao; y los de las minas también de esta provincia, Fideia y San Cornelio, concedidas respectivamente á la Sociedad Garteiz y C.^a de aquella capital, y á don Guillermo Cuenca, vecino de esta ciudad.

Esta tarde, de cuatro á seis, interpretará la banda de música de la Academia de Artillería en el Paseo del Solón, el siguiente programa:

- Primera parte
- Ron petit dernier, paso doble.—Gutner.
- Ondulation, - azulka.—Strobl.
- Les deux amis, polka.—Magnan.
- Marcha cosaca é himno ruso.—Parés.
- Segunda parte
- Agua, Azucarillos y Aguardiente, fantasía.—Chueca.
- A wee bit hearber, polka.—Zavertal.
- Comou et resignol, polka.—Maily.
- Alfonso el noble, paso doble.—Urizar.

Nuevos tenientes de Artillería

Han sido aprobados en segundos exámenes, quedando aptos para el ascenso á primeros tenientes, los alumnos de

quinto año de la Academia de Artillería, D. Ramón Rubio, D. José Pérez Peña, D. Joaquín Orduña, D. Juan Urrios, D. Gaspar Morales, D. Juan Membrillera, D. Félix Azuirre, D. Antonio Ertorio y D. Eustaquio Ayerra.

Reciban los nuevos tenientes, la más cumplida enhorabuena.

Importante para las personas sordas

Los tympanos artificiales en oro, del Instituto Hobebecke, son reconocidos los únicos eficaces contra la sordera, ruidos en la cabeza y las orejas. Un fondo permanente sostenido por donación de pacientes agradecidos, autoriza dicho Instituto á mandarlos gratuitamente á las personas que no pueden procurárselos. Diríjirse al Hobebecke, Institute, Ken-wy-House, Earl's Court, Londres W. Inglaterra.

Tribunales

Señalamiento para hoy
Contra Román Ayuso, de Sepúlveda, por disparo.
Defensor, Sr. La Calle.
Procurador, Sr. Huertas (R.)

Ayer tarde en la calle de Santo Domingo se arrojó un perro sobre una persona muy conocida en Segovia, rasándole la capa y exponiéndole á un grave contratiempo.

Una vez más hemos de llamar la atención del señor alcalde sobre la necesidad de adoptar enérgicas medidas contra los perros, que pongan á cubierto la seguridad individual, previniendo sensibles accidentes.

Como fluidificantes espectorantes para quitar la tos, los caramelos peborales del doctor Salas, éxito pronto, buen gusto, no contiene medicamento peligroso.

A 150 PESETAS CAJA
De venta en las buenas farmacias de esta provincia.

Depósito en Segovia, farmacias de D. Julio de la Torre, Juan Bravo, 4.

¿Por donde se sabe que ha muerto un amigo queridísimo? Por el anuncio. No hay parte de defunción que compita con la escuela fúnebre.—Empresa anunciadora.

Empresa anunciadora, LOS TIROLESES, Romanones, 7 y 9, entresuelos.

Instrucción pública.

Se han recibido en la Secretaría de la Junta provincial los presupuestos é inventarios escolares de Linares, formados para el año actual.

Casa de Labra

En la calle de Tetuán núm 12 en Madrid está establecido D. Agustín Pérez, y cuya casa de comidas es frecuentada por numeroso público especialmente de la provincia de Segovia.

En ella se sirve con el mayor esmero y limpieza y por precios muy económicos almuerzos, comidas y cenas.

Aquel afable industrial está preparando especiales servicios para las próximas fiestas de San Isidro que de seguro redundarán en beneficio de aquellas personas que se dignen visitar su establecimiento.

OJEN—Lorenzo Bernal.—Valladolid.

La Coma, Marcos Casado, Berrocal, Rosillo, López, Navas, viuda de García Rodríguez, y otras muchas. Formando parte de la comitiva había un ramillete de lindas muchachas.

A los invitados se les sirvió un espléndido «lunch» en el piso bajo del acreditado café de la Unión, entregándose después la gente joven á los placeres del baile, prolongándose la fiesta hasta las altas horas de la noche.

En la iglesia de San Miguel se celebró ayer tarde el matrimonio de los simpáticos jóvenes Benita Minguez y Narciso Duque.

Bendijo la unión el virtuoso sacerdote D. Leopoldo González, y fueron padrinos D. Fernando Casado y doña Valentina González primos de la desposada.

Entre la numerosa concurrencia, que no bajaría de 150 personas, figuraban al acto las familias de Catáneo, Zuloaga,

Ha regresado de Santa María de Nieva, después de permanecer algunos días en Segovia, el acaudalado propietario de aquella villa D. José Rey, padre de nuestros buenos amigos D. Rafael y D. Tirso.

Visillos y Cortinajes, precioso surtido encontrarán en los grandes almacenes del Siglo XX, véase anuncio de cuanta plana.

El cuarto aniversario (1)

(CRÓNICA)

La tristeza del día, invitándome á dejar volar la imaginación por las regiones de lo ideal, habían contribuido á que me perdiese por el monte.

El cansancio me atormentaba principiando á desalentarme cuando ví entre la espesura una casita blanca, llegueme á ella y entré, seguro de que allí descansaría.

Una pieza reducida formada de paredes ennegrecidas por el humo, y adornadas con grabados y cromos de publicaciones ilustradas, revueltas en desorden y en una promiscuidad grotesca constituían el decorado. Un banco ó escaño de madera, varios taburetes y un armario lleno de vasos y botellas componían el mobiliario.

En el escaño con los pies arrimados al hogar, y apoyado de codos en la mesa, que ante sí tenía, parecía dormir un hombre de aspecto descuidado y salvaje, que acogió mi entrada con un gruñido de fiera.

Acerqueme á él y con la entonación más dulce que he hablado en mi vida invitéle á tomar lo que deseara, esperando ocasión de poder descubrir el misterio de su vida, que no sé por qué extraño presentimiento, se me había figurado interesante.

No se me hizo esperar el momento; aquel gigante salvaje abandonado por completo al aturdimiento del alcohol, jamás resistía á la tentación de un vaso de vino, viviendo en perpetuo estado de embriaguez que apagaba su escasa inteligencia.

Apuré el vaso con que yo le brindara, sacudido después dos veces la cabeza con ademán de fiera, como si el

(1) Del libro inédito *Pruebas de imprenta*.

Información Mercantil del DIARIO DE AVISOS

Segovia 20

Los precios puede decirse que continúan inalterables y cotizamos sin derechos.
Trigo 46 y 46²⁵ rls. las 94 libras.
Cebada de 28 á 29 id. fanega.
Centeno 34 id., id.
Algarrobas á 38 id., id.
Aceite superior, 14 pesetas.
Petróleo 25 pesetas caja.
Bacalao fardo primera 58 pesetas.
Arroz, saco 100 kilos 41 pesetas.
Alubias saco 100 kilos 49 id.
Garbanzos de 120 á 190 reales fanega, según clases.
Garbanzos para sembrar á 15 pesetas.
Azúcares de 12, 13 y 14 id., los 11⁵⁰ kilos.
Pimiento de 10 y 11 id. los 11⁵⁰ kilos.
Jabón aravaca á 11⁵⁰ los 11⁵⁰ kilos.
VINOS.—Arganda á 17 rls. sin puerta id.; chinchón 17 id., id.; ribera á 12 id., id.; aguardiente chinchón 75 id. arroba, id. id.; imperial de Málaga á 80 id., arroba id., id.

Peñañel (Valladolid) 19

Completamente mejorado el tiempo frío que venía haciendo, se conoce mucho en los sembrados siendo su estado hoy completamente satisfactorio.
Al mercado de hoy han entrado unas 700 fanegas de trigo y corta de los cereales.
Las existencias de centeno son ya muy cortas por la gran extracción que de él se han hecho tanto para Valladolid como para la parte de Cataluña.
Las salidas de vino están completamente paralizadas pues en la semana pasada y lo que va de la actual, no han llegado á 400 cántaros.
El precio que rige es el de 8²⁵ pesetas cántaro.
De patata hubo regular entrada y se vende á 5 reales arroba.
Cotizamos:
Trigo candeal á 47 reales fanega.
Centeno á 33.
Cebada á 28.
Yeros á 30.
Avena á 20.

Garbanzos superiores á 120.
Idem regulares á 100.
Idem medianos á 68.
Mueles á 35.
Harina de primera, á 19 reales arroba.
Idem de segunda á 18.
Idem tercera á 17.
Patatas á 5 reales arroba.
El Corresponsal

Mayorga (Valladolid) 19

Ago, aunque poco, ha mejorado el tiempo, y con ello el estado de los campos, que solo es regular, faltándoles calor y haciendo falta agua para que rompan las primeras capas de la tierra, endurecidas por los fuertes vientos y hielos de Marzo.
El mercado aunque de corta entradas ha sido regular y los precios con alguna firmeza, rigiendo los siguientes:
Trigo á 44 reales las 94 libras; centeno á 32 la fanega; cebada á 24; garbanzos á 120.
Patatas á 7 rs. arroba.
Vino tinto á 16 rs. cántaro.
El Corresponsal

Melgar de Fernamental (Burgos) 19

Los sembrados se hallan muy repuestos por el buen tiempo que domina.
En partidas de trigo se hacen cortas operaciones; estas están concretadas á lo que se presenta en el mercado, que hoy ha sido regular entrada y regido los siguientes precios:
Trigo á 44⁵⁰ reales las 92 libras.
Centeno á 33, la fanega.
Cebada á 32.
Avena á 23.
Garbanzos á 160.
Yeros á 43.
Patatas á 5 rs. arroba.
Vino tinto á 12 rs. cántaro.
El Corresponsal.
Astorga (León) 19
Muy cortas entradas de trigo en el mercado y solicitado este grano y el centeno.
Procedentes de Galicia han pasado por ésta para León, Palencia y Valladolid, algunas partidas de ganado vacuno destinado á muerte.

La cotización del mercado ha sido:
Trigo á 48 reales fanega; barbilla á 44; centeno á 40; cebada á 33; lentejas á 80.
Garbanzos regulares á 112 reales fanega; alubias á 80; mueles á 48.
Patatas, á 3⁶⁰ rs. arroba.
Vino blanco á 26 rs. cántaro; tinto á 26.
El Corresponsal.

Valladolid 20

Canal.—Han entrado unas 500 fanegas trigo á 47⁰⁰ y 47²⁵ las 94 libras.
Almacenes generales.—300 fanegas trigo á 47⁰⁰ y 47⁵⁰ igual peso y 100 de centeno á 35⁰⁰ y 00⁰⁰.
Harinas.—Se cotizan: harina de primera extraña á 18 reales arroba, de primera extra á 17, todo pan á 16, de segunda á 15, de tercera á 14, terciarilla á 10, con saco sobre vagón en esta Estación.
Los menudos sin saco se pagan:
Cuarta á 18 reales fauega, comidilla á 13, salvados, á 10; triguillo á 24.
El Corresponsal.

último impulso de una voluntad que moría quisiera apartar de su cerebro una idea y mirándome con la mirada estúpida que en sus ojos grises fulguraba prorrumpió en amargos sollozos profiriendo gritos y palabras entrecortadas de las que en un principio no pude descifrar mas que éstas: ¡Por Dios, Sr. Juez, no me condene!... ¡Soy inocente!... Si es verdad que maté; pero fué en un momento de rabia loca y al hombre que por segunda vez me obaba la dicha. Calló un momento y después prosiguió, hablando siempre con el Juez imaginario.

—Llegué á la edad en que podía considerarme hombre sin alegrías ni penas; un día ví una mujer: ¡La mía! La que Dios ó el diablo me tenían destinada y me enamoré; esto nada tiene de extraordinario; formalice las relaciones y un día propuse á mi novia casarnos.

«Ca hombre—me contestó ella con una carcajada burlona que me dejó perplejo—eso es muy largo y cuesta dinero: nos vamos á vivir juntos y en paz. ¿Para qué más 'azos que nuestro cariño?»

La idea no era nueva, y la costum: bra me hizo aceptarla como buena.

Una mañana salimos para una gira de campo y al volver estábamos casados por obra y gracia de nuestra voluntad.

Algún tiempo fui feliz; pero mi mujer no tardó en hastiarse rompiendo un día las trabas, harto débiles, que nos ligaban, y se marchó con otro, dejándome sumido en la más cruel desesperación.

Mucho tiempo pasé entregado á mi dolor; pero como no hay herida que con el tiempo no cicatrice ó por lo menos no deje de manar sangre, la mía curó mal, pero curó.

La calma siempre dispuesta á restablecer las cosas á su primitivo estado, volvió á mi espíritu con su soplo benéfico, y casi principiaba á gozar del olvido, cuando una noche en medio del arroyo y sin más amparo que su desgracia, me encontré á la que era origen de mis dolores. Un resto de generosidad que quedaba en mi corazón, excéptico á fuerza de sufrir; ¡caso un resto de amor! me hizo recogerla.

En un principio no tuve por qué arrepentirme; pero aquella mujer abandonada por el mundo habia creído, como la flor silvestre, entregada á sus naturales instintos, y estos son casi siempre malos; así es que por segunda vez me engañó. La primera me habia herido en la sombra, la segunda los ví y en un arranque

de ira los maté; á él porque cuando fué suya la despreció, adorándola cuando mía y á ella porque se iría lejos y la quería demasiado para dejarla partir otra vez.

—Al llegar aquí se hizo opaca su voz, prorrumpiendo en estridentes chillidos.—Hice bien ¿verdad?—me dijo después de un rato y prosiguió de una manera caótica.—Después... ¡já... já... los médicos me declararon loco y me encerraron con otros dementes y me escapé... ¡Já... já! y hoy me encuentro aquí con las manos teñidas de sangre... ¡Qué hermoso es el hombre con las manos rojas!—¿verdad?....

Espere V.—dijo después de un momento como si quisiera recapacitar— hoy hace cuatro años que los maté. ¡El cuarto aniversario! ¡Já... já!—Y desapareció en la espesura dando atronadoras carcajadas.

Pedí la cuenta, y mientras me la daba, decía el ventero:—Siempre principia á hablar formal y siempre termina así. ¡Pobre loco!

¡Pobre víctima de la inmoralidad de nuestras costumbres! Añadí mientras abismábame de nuevo en meditaciones y regresaba á la ciudad.

A. SÁNCHEZ SALCEDO

Un buen consejo

Para normalizar las digestiones y quitar el dolor de estómago, tómese el *Elisir Estomacal de Saiz de Carlos*. Hay imitaciones que no producen ningún efecto. No dejarse sorprender. Pídase siempre *Elisir Saiz de Carlos*, farmacéutico, médico y cirujano de Madrid, único acreditado único que cura por cuya razón lo recetan los médicos. Ocho años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

NUESTRA INFORMACIÓN

Madrid 19

Impresiones del día

La mañana de hoy ha dado poco de sí en cuanto á informaciones de alguna novedad se refiere.

En el ministerio de Estado no niegan la combinación diplomática, concretándose á decir que, en efecto, el duque de Almodóvar del Río pondrá el próximo lunes á la firma de la reina algunos decretos de personal.

El Sr. Sagasta ha estado en Palacio á la hora de costumbre, despachando con S. M. la Reina; pero no puso á la firma ningún decreto de la Presidencia ni de los restantes departamentos.

Dió cuenta el Sr. Sagasta á la Reina de la carta del gobernador de Burgos y del mitin anteclerical que ha de celebrarse en el Frontón Central mañana.

Como sábado no ha despachado con S. M. ningún ministro.

Tampoco se ha facilitado en el ministerio de la Gobernación telegrama oficial alguno.

De elecciones ha continuado hablándose en términos generales.

Por lo que se refiere á la Unión Nacional, el Sr. Paraíso ha confirmado esta mañana á un periodista que á pesar de haber sido designado para luchar por Madrid se habia negado á ello, porque tiene el decidido propósito de presentar su candidatura por Zaragoza.

De la Unión Nacional sólo lucharán en Madrid los señores Maltrana y Clot.

Almirante ruso

Ha llegado á Madrid el almirante de la escuadra rusa, Birileff, y hoy, á las dos de la tarde, ha sido recibido por S. M. la Reina, acompañándole el embajador de su país y un ayudante.

Dicho almirante permanecerá en Madrid dos ó tres días.

Decreto de disolución

El lunes probablemente pondrá el jefe del Gobierno á la firma de la Reina el decreto disolviendo las actuales Cortes y convocando las nuevas, decreto que se publicará en la «Gaceta» el jueves próximo.

Weyler en Alcalá.

Probablemente mañana el ministro de la Guerra acompañado del capitán general de Castilla la Nueva, reinará las fuerzas que hay en Alcalá.

En el Africa del Sur.

Telegrafian de Capetown que ha causado viva emoción la noticia de habersé presentado grupos boers á 170 kilómetros de aquella capital pretendiendo copar un destacamento colonial.

Un telegrama de Londres dice que el nuevo plan de operaciones del general Kitchener se dirige á impedir las comunicaciones entre Botsua y De Wet.

Señala hoy el «Daily Express» el descontento que existe entre las tropas inglesas del Africa del Sur, hasta el punto de que hay millares de soldados dispuestos á abandonar sus banderas.

Los chinos agresivos

Se ha confirmado la noticia de la

destrucción de la vía férrea de Pao-Ting-Fou.

Los últimos despachos de Oriente acusan una actitud agresiva en los chinos, que se preparan para tomar la ofensiva contra los aliados.

Vera Gelo en libertad.—El viaje á Rusia

Vera Gelo, á pesar de haber quedado en libertad, pasó voluntariamente la noche en su habitación de la cárcel de Saint Lazare, que sirve de prisión preventiva.

El sueño de Vera fué muy agitado. Antes de acostarse, escribió una carta al director agradeciéndole los cuidados que se le han prodigado durante su estancia en la prisión.

Vera Gelo saldrá de la cárcel cuando vaya á recogerle el hermano de Zelinine.

Es probable que antes de salir de París vaya Vera á visitar la tumba de su infortunada amiga.

Vera Gelo no irá directamente á Rusia, sino que, para reponerse, descansará en un balneario próximo á Strasburgo.

El abad del monasterio de Silos ha vuelto esta tarde á Gobernación para informarse de lo que el gobernador de Burgos decía sobre lo ocurrido con los viajeros de Bilbao.

La relación que hace el abad de los sucesos difiere poco de lo ya conocido.

Según él, los viajeros se presentaron al anochecer del domingo de Resurrección en la plaza del pueblo, donde bailaban los mozos y mozas de éste; fueron al convento y pidieron hospitalidad sin dar sus tarjetas ni nombres, ni carta alguna de presentación, á pesar de lo cual fueron acogidos, y estaban comiendo con la comunidad cuando llegó el alcalde con gente del pueblo y mostró el deseo de llevárselos presos, suponiendo que eran gente maleante. Alega el abad que ante el empeño del alcalde, la comunidad entregó los viajeros, porque no los conocía ni sabía quiénes eran, y añade que, según sus informes, no fueron maltratados, bien que no tiene detalles de lo que ocurriera, porque al día siguiente se vino á Madrid.

CAVOUR.

¡Oh! enfermos que padecéis!

Recobrad la alegría, pues en pocos días recobráis la salud aunque sea el mal crónico de más de veinte años.

Para detalles léase «Milagrosos coftes inyección anti-venéreas y Roob antisifilítico COSTANCI» en 4.ª pág.

Boletín religioso.

Santos para hoy.

Nuestra Señora la Divina Pastora, Nuestra Señora de Sancho Abarca, San Anselmo, Santos Honorino, Simón y Silvio.

Cultos

Solemne treceario de martes consecutivos, que las Religiosas de San Antonio el Real y Socios de la Pia-Unión, dedican á su Santo Titular «San Antonio de Padua» dando principio el tercer martes el día 23 del presente, á las 5 de la tarde con S. D. M. expuesto, Estación Mayor, Rosario, Ejercicio propio del día y sermón á cargo de un P. Franciscano. Después de terminados estos actos piadosos podrán los fieles adorar la reliquia del Santo. En vez de celebrarse todos los mártires la Santa Misa á las 6 y media de la mañana se celebrará desde este martes á las 7 y media de la misma.

—En las religiosas de Corpus, de seis á siete, rosario, trisagio, meditación y reserva.

—En la iglesia de las Dominicas, al anochecer novena en honor del Patrocinio de San José.

Se necesita

una nodriza para casa de una señora Duquesa en Madrid, razón en la administración de este periódico,

SAINETES Y PASILLOS COMICOS

Ultima edición con cubiertas de colores á elegir entre los de

Los tres huéspedes burlados, El payo de la Carta, Perico el empedrador, El gato y la montera, El compaire, El recluta por fuerza, El payo en centinela, Los palos deseados, D. Guindo y Pascual Cerezo, Disputa entre suegro y nuero, Juan Rana y Antón Rapao, El sordo y el arriero, El rigor de las desdichas y otros muchos para dos ó ocho personas.

De venta al precio de 25 céntimos en la

Librería y Centro de Suscripciones de G. B. C.

23, Real del Carmen, 25

SEGOVIA

Se remiten por correo fuera de la capital, previo envío de su importe.

Teja antigua

Se venden cuatro mil tejas á siete pesetas el ciento, para tratar José Ramón Santiago Calle Real del Carmen número 49.—Segovia.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS.

Plaza de Guevara, núm. 2.

Lotería Nacional LISTA general de los números premiados en el sorteo celebrado ayer. PREMIOS MAYORES: 9.369 con 140000.—Barcelona. 25.451 con 60000.—Oviedo. 14256 con 25000.—Salamanca. CON 3000 PESETAS: 16097.—Zaragoza.—Granada. 15803.—Bilbao. 19216.—Torrente. 20771.—Lérida. 15789.—Bilbao. 9206.—Barna. 19850.—Pontevedra. 3373.—Madrid. 23473.—Segovia. 12291.—Barcelona. 3623.—Valencia. 5266.—Huelva. 24627.—Alicante. 4549.—Algeciras. 25014.—San Sebastián. 17285.—Madrid. 22580.—Madrid. 7145.—Murcia. 23116.—Zaragoza. 4493.—Madrid. PREMIADOS CON 500 pesetas: Unidad 5. Decena 32. Centena 107 120 147 165 192 260 268...

Table with columns of numbers for prizes: Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, Cinco mil, Seis mil, Siete mil, Ocho mil.

Table with columns of numbers for prizes: Nueve mil, Diez mil, Once mil, Doce mil, Trece mil, Catorce mil, Quince mil, Diez y seis mil.

Table with columns of numbers for prizes: Diez y siete mil, Diez y ocho mil, Diez y nueve mil, Veinte mil, Veintiún mil, Veintidos mil, Veintitres mil.

Table with columns of numbers for prizes: Veinticuatro mil, Veinticinco mil, Veintiseis mil, Veintisiete mil, Veintiocho mil, Veintinueve mil, Treinta mil.

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Barcelona... SRES. ROLDOS Y COMP.^ª,
Rambla del Centro, 37.
SRES. CEBRIAN Y COMP.^ª,
Puerta Ferrisa, 18.

SECCION DE ANUNCIOS

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Madrid... SOC. GEN. DE ANUNCIOS,
Alcalá, 6 y 8.
LOS TIROLESES,
Barrionuevo, 7 y 9.

MONTES, FOTÓGRAFO.—VICTORIA, 11.

Tomando una cucharadita de las de café, al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

LA SALUD Á DOMICILIO—LA MARGARITA EN LOECHES

Como purgante, á las dos horas de la mañana, libre al paciente.
El agua puede conservarse sin perder sus virtudes.

Antibiliosa, antiescrofulosa, antiherpética, antisifilítica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE.—Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD Á DOMICILIO.—Premiada siempre la primera con diplomas, grandes medallas de oro y distinciones.—Depósito central: Jardines, 15, bajos, Madrid.—Prevenirse contra anuncios de aguas llamadas naturales y que pretenden ser iguales y aun mejores, y dicen que no irritan, y es porque carecen de fuerza: la de La Margarita se adapta á todos los estómagos, no irrita, y mezclándola con agua, resulta aún muy superior á las similares. Aunque como purgante no tiene igual el agua de La Margarita, sus condiciones terapéuticas tampoco.—Hecho el análisis por Mr. Hardi, químico ponente de la Academia de Medicina de París, fué declarada esta agua la mejor de su clase, y del minucioso reconocimiento practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Díez, acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aun más abundantes, resultó que La Margarita de Loeches, es, entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico que son los más poderosos purgantes, y la única que contenga carb. nato ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de La Margarita doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares y es tal la proporción y combinación en que se hallan sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, il gas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías principales y de todas partes.—Su gran caudal de agua, de que carecen las demás aguas, le permite tener un gran establecimiento de baños abierto del 15 de Junio al 15 de Septiembre. Pedir prospectos y hojas clínicas que se entregan gratis. Madrid, Jardines, 15, bajos.—Es tal su aceptación por sus grandes resultados terapéuticos, que en el último año se han vendido más de dos millones de purgas.

EL SIGLO XX

Comercio de novedades en artículos para señoras caballeros y niños.

Melitón Martín, números 5, 7 y 9.—SEGOVIA

En esta casa se han recibido y se está recibiendo constantemente surtidos que satisfacen los gustos más delicados.

De cuanto pertenece al ramo de géneros de señoras hay un surtido inmenso.

Lanillas para trajes de caballero

Lo más nuevo.

Corsés para señoras y niñas

Se ha recibido un variadísimo surtido; formas nuevas y elegantes.—Precios baratísimos.

Los precios no hay que dudarlo, nadie vende más barato y sólo viéndolo se confirma esta verdad.

MELITON MARTIN, 5, 7 y 9.—Antigua casa de D. Bernardo Romero,

NUTRITIVO BERMEJO

El mejor alimento para débiles y convalecientes. Cura la anemia, debilidad general, clorosis y amenorreas. El más poderoso estomacal. Cada cucharada equivale á 60 gramos de carne de primera ya digerida, por lo que el estómago no trabaja.

Precio: 3'50 pesetas.—En Segovia, droguería de D. Francisco M. Marcos, Plaza del Corpus, 7.

BICARBONATO DE SOSA

QUIMICAMENTE PURO

EN POLVO Y EN PASTILLAS COMPRIMIDAS

DE

TORRES MUÑOZ, San Marcos, 11, Farmacia, MADRID

Cajitas metálicas de 0,50, 1 y 5 pesetas, 4 en pastillas á 0,50.

SOLUCION BENEDICTO de glicero-fosfato de car con CREOSOTAL

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarrhos crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencia, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc. Frasco 2'50 pesetas. Depósito: Farmacia del Doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid, y principales farmacias; y en Segovia: Farmacia y Droguería de Julio de la Torre Bartolomé, Juan Bravo, 47 y 66, y droguería de Andrés Hernández Pérez, Juan Bravo, 15.



IMPRENTA DEL

DIARIO DE AVISOS

Se admiten esquelas de defunción á cualquier hora del día y de la noche; hasta las seis de la mañana para la edición de la capital.

Se hacen toda clase de trabajos de imprenta por difíciles que éstos sean y se reciben encargos de litografía y fotograbado, de retratos, paisajes, edificios y cuantos se deseen.

Esmero y brevedad en los encargos. Plaza de San Juan, núm. 2.—Plaza del Corpus, núm. 10

LIBRERIA

Y

CENTRO DE SUSCRIPCIONES

de

GREGORIO BARBA

Real del Carmen, 23 y 25

SEGOVIA

En este centro encontrará el público toda clase de Diarios de Madrid, Barcelona y franceses, Revistas ilustradas de ciencia, arte, literatura, religiosas; taurinas, de caricaturas POLVO Y PAIA, versos etc. por José Rodao.—Menaje de escuelas, ayuntamientos y juzgados. Objetos de escritorio y dibujo.—Colecciones de libros festivos, aventuras y viajes almanques, etc.—Venta de obras de lujo y novelas por cuadernos semanales; y mpletas, á plazos.—Pedir números de PLUMA Y LAPIZ y ALBUM SALON, revista ibero americana en colores.—Se facilitan todas clases de Revistas y números para colecciones, sirviéndose á domicilio.—Regalo de bonitas series de cromos, á elegir entre las de D. Quijote de la Mancha, artistas españoles, Exposición de París, Monserrat, etc.—Abonos mensuales á la lectura, al precio de tres pesetas, bajo las condiciones establecidas.

Catálogos completos para encargos de obras nuevas y usadas.

Traspaso

Se traspasa una casa con tienda para despacho de vino ó pescadería, en la calle de Malcocinado número 8, en donde darán razón.

VENTA

de la casa llamada Fábrica de la Moneda, con tres huertas que tiene anejas.

Para detalles, calle Real del Caamen, número 36, segundo.

Gran salón de peluquería y barbería

LORENZO MONEDERO

SOBRINO DE FLORENTINO CALLE DE SEGOVIA

El dueño de esta casa tiene el gusto de ofrecer su establecimiento á todos sus paisanos y al público en general, donde encontrará un esmerado servicio como en ninguno de su clase.

Calle de Carretas, número 7, entresuelo.—MADRID

Única casa montada al estilo de París.

Servicio 25 céntimos

MILAGROSOS CONFITES

O INYECCION ANTIVENÉREOS —Y ROOB ANTISIFILITICO— Costanzi



Salvati Costanzi

Diputación, 455 Barcelona.

No pocos envidiosos sufren atrozmente por el favor nada más creciente quemerecen del público de todas las naciones los Remedios Costanzi, que han curado miles de enfermos de Venerea y Sífilis, aun siendo sus males crónicos demás de 20 años.

Dichos medicamentos son de efecto tan maravilloso para los estreñimientos uretrales (estrechez), que en 20 ó 30 días están totalmente curados, evitando además las peligrosísimas ondas. En 2 ó 3 días será radicalmente curada la «purgación» reciente, y en 5 ó 6 días la «crónica» ó gota militar. Inmejorable para las «úlceras y flujo blanco» de las mujeres «arenillas y catarrhos» de la vejiga, «escorzos uretrales, cálculos, retenciones de la orina» y demás infecciones génico urinarias, y especialmente la «sífilis», aunque sea hereditaria. Para la curación de la «sífilis», el Roob ha dado pruebas patentes de una superioridad incontestable sobre todo los antisifilíticos hasta hora conocidos, porque es el único que no con tiene Ioduro de Potasio ni substancia «Mercurial» alguna. Por el contrario, la misión del Roob estribaprecisamente en contrarrestar los efectos detales substancias tan desastrosos para la salud, yalque como es sabido causan enfermedadeso muy fáciles de curar. A los incrédulosse les admite el pago una vez curados, previo el trato especial exclusivo con el inventor. Calle Diputación, 435, Barcelona. Precio de la Inyeccion Costanzi, pesetas 4. Precio de los confites antivenéreos para quienes noquieran usar inyecciones p'as. 5. Roob antisifilítico, p'as. 4. Para provincias, añadir p'as. 1. Dichos medicamentos están de venta en todas las buenas farmacias. En Segovia, en la Farmacia y Droguería de D. Julio de la Torre Bartolomé, Juan Bravo, 47.

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendemos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos y los dispépticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

LA CONFIANZA

CASA ESPECIAL EN CHOCOLATES ELABORADOS Á BRAZO

JUAN MARGARETO

Calle Real del Carmen, número 6.—SEGOVIA

--- No cabe adulteración ---

Se hacen tareas y medias tareas, de encargo á gusto y presencia del cliente.

Los cacaoos que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido, en conservas de frutas y pescados, tés, cafés, licores, vinos de Jeréz y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadísimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.